



## **MEMORIA ANUAL**

### **Ejercicio 30 de junio de 2014-30 de junio 2015**

El Consejo de Administración de la Fundación Florencio Pérez en cumplimiento de las disposiciones legales y estatutarias vigentes, lleva a la consideración de la Asamblea General Ordinaria, la memoria Anual. El Estado de Situación Patrimonial y Estado de Recursos y Gastos como, asimismo, los cuadros y anexos pertinentes, conjuntamente con el informe de la Comisión Fiscalizadora y el Auditor Externo, correspondiente al Ejercicio Económico cerrado el día 30 de junio de 2015.

Se han incrementado los activos corrientes producto de inversiones y aumentaron las erogaciones generados por la actividad desarrollada de acuerdo con normas estatutarias, con el objetivo de combatir los problemas que plantea en la sociedad el consumo de drogas, habiéndose llevado a cabo acciones para atender las necesidades de jóvenes vulnerables como una tarea preventiva fundamental.

Con la Municipalidad de La Plata se continúa con el convenio mediante el cual se realizan talleres y becas de tratamientos para jóvenes carenciados afectados por las problemática de las adicciones. El mismo está abordado con la intervención de la Dirección de Prevención de las Adicciones de ese municipio quien por intermedio de profesionales nucleados en tres centros especializados: Institución Causay, Volver a Crear y Centro Psico Asistencial del Plata, prestan asistencia a una cantidad de pacientes que oscila entre los 20 y 29. Las características de este tipo de afecciones dificulta la sistematización de los tratamientos y mantener un número fijo de becados. Abandonar es la situación común pero debemos insistir en esta dirección y no formar parte nosotros de esa conducta. El costo mensual es de \$ 46.000 aprox. dependiendo de la cantidad de pacientes.

La maratón “Que la Adicción no te Alcance”, fue organizada por, la fundación Florencio Pérez, el municipio local y el Círculo de Atletas Veteranos. Con el lema “corramos por la vida”, el evento tuvo una convocatoria acorde con las expectativas, reuniendo a 300 participantes en las 22 categorías propuestas. La fundación se hizo cargo del costo de las medallas para los participantes con un costo de \$ 3.100.

Con la Universidad Nacional de La Plata se renuevan por intermedio de sus distintas Facultades distintos convenios. Con la Facultad de Psicología se desarrollan los programas llamados “Equidad y Orientación: El Desafío de una Propuesta” y el Programa Equidad y Orientación El primero sitúa la tarea orientadora en un eje preventivo y el segundo dirigidos a la contención y orientación de los jóvenes participantes en los años anteriores mediante un seguimiento de los mismo.

En estos programas participan la Escuela de Enseñanza Media nº 13 calle 22 e/ 48 y 49 de La Plata con una cantidad de 119 participantes, Escuela Secundaria Básica nº 15 de la calle 54 y 20 de La Plata, Escuela de Enseñanza Media nº 14 (Carlos Vergara) calle 35 y 4, Escuela de Enseñanza nº 27 calle 35 e/ 16 y 17 La Plata, Escuela Secundaria nº 4 126 e/ 29 y 30 de Berisso, Escuela Secundaria nº 3 calle 123 y diag. 74 de Ensenada, Escuela Secundaria Básica calle 126 e/ 46 y 47 Ensenada, Escuela Secundaria nº 5 La Plata Escuela de Educación Secundaria nº 52 La Plata, Escuela de educación Secundaria nº 80 de La Plata, Escuela Secundaria nº 13 y Escuela Secundaria Básica nº 15 de La Plata. El presupuesto total asignado para ambos programas en el período 2014-2015 es de \$ 332.550 con la participación de 510 alumnos entre ambos programas. En todos los casos la acción está en la responsabilidad de un equipo que se viene capacitando con revisión de estrategias implementadas en la formación de dinámicas grupales desde el año 2009.

Con la Facultad de Bellas Artes se está desarrollando la propuesta denominada Artes y oficios para Jóvenes Platenses. Se realizan en las siguiente instituciones del distrito Escuela Media nº 3 de Berisso, Escuela de adultos 7 y 75 de La Plata, escuela Técnica nº 1 Escuela Media nº 22. En los mismos se desarrollaron los talleres de Radio y audio, serigrafía, ilustraciones para libros infantiles y escolares, software para juegos y diseño web. Estos talleres están organizados en la necesidad de proponer a la inserción social de los jóvenes. Esperando así, una eficaz prevención del consumo de drogas. Todo esto trabajando en aquella población que se halla bajo la línea de pobreza. El presupuesto destinado al mencionado proyecto en el periodo 2014-2015 es de \$ 241.500.

También con la Facultad de Bellas Artes y la Facultad de Humanidades de La Plata Se firma el convenio que ambas, como unidades ejecutoras con la colaboración de la Fundación de Educación de la Salud (FUNDADEPS) el programa “Proyecto Faro A Promoción de Salud y Prevención de Adicciones en Adolescentes Mediante la Intervención Multifactorial

en el Ámbito Escolar y Extraescolar” y “Proyecto Faro B “Desarrollo de Materiales Didácticos para la Promoción de la Salud y la Prevención de Adicciones en Adolescentes” El dinero destinado a los mencionados proyectos es de \$ 276.400.

Conjuntamente con la Universidad de La Plata y la Subsecretaría de salud Mental y Atención de las Adicciones se celebra un convenio de cooperación que pondrá en marcha el “Programa de Capacitación en Arte, Salud Mental y adicciones” destinado a la Capacitación en arte y Salud Mental a talleristas y Operadores Terapéuticos de la Subsecretaría con un presupuesto total de \$ 70.000.

Con la Secretaría de Extensión Universitaria de la UNLP mediante la Escuela Universitaria de oficios y la Federación de Instituciones Deportivas se renovó la elaboración de cursos en clubes barriales de oficios dirigidos a jóvenes pertenecientes a grupos vulnerables de La Plata y Gran La Plata. En esta oportunidad se dictaron los siguientes cursos: 2º Cuatrimestre 2014, 2 cursos de Cocinero de comedor escolar, 2 cursos de herrador de caballos 1 curso de mecánica automotriz 1 curso de repostería artesanal 2 cursos de auxiliar gasista y plomería 1 cursos de operador de máquina recta y overlock 1 curso de serigrafía 1 cursos de electricista montador. 1º Cuatrimestre 2015 1 Electricista montador, 1 cocinero comedor escolar, 1 auxiliar de gasista y plomería, 1 de repostería artesanal, 1 de herrador de Caballos, 1 de emplacador placa de yeso, 1 operador de máquina recta y overlock, 1 de serigrafía, 1 de mecánica automotriz y uno de electricista tercer nivel, con una matrícula de 340 alumnos. Estos cursos fueron dictados en los lugares que a continuación se detallan: Club Circunvalación, CCEU nº 4 Villa Castells, Corazones del Retiro, Facultad de Ciencias Veterinarias, CCEU nº 2 Comedor Crecen, CCEU nº 3 El Retiro, CPA City Bell, C.C. Zona Oeste, Facultad de Ingeniería, Comedor Las Cadenitas, La Casita de Los Pibes, Sede La Falcone, Comunidad Terapéutica La granjas, Centro Centinela de Olmos y Sede Islas Malvinas. Es destacar que al finalizar los cursos aquellos alumnos que terminan los mismos reciben como un reconocimiento un bolso con las herramientas utilizadas en su transcurso. El presupuesto destinado a ambos periodos es de \$ 1.385.410. Toda esta acción contribuye a desarrollar un sistema de capacitación en oficios modelo en la cultura del trabajo, el desarrollo integral del individuo y la formación ciudadana, que fortalezca la reincorporación de personas al mercado productivo con oficios tradicionales marginados por falta de recalificación de saberes, la actualización en nuevas tecnologías y procesos y el fortalecimiento de la capacitación de instructores que pertenezcan a la región.

Con el Hospital de Día “Reencuentro” abocado a la atención de jóvenes con adicciones se mantiene el Taller de alfabetización digital que ya viene operando desde hace 6 años. Este proyecto se lleva a cabo con pacientes que están culminando su tratamiento. La Fundación se hace cargo de los honorarios correspondientes al profesor

designado por el Hospital Reencuentro para el dictado del curso con costo mensual de \$ 3.500.

Se continua trabajando con el Programa de Divulgación y Enseñanza de las Ciencias: “Mundo Nuevo” que depende de la UNLP, reconocido por la UNESCO. Con este programa se continuara con la muestra “Desmedidos, excesos y mandatos en la sociedad de consumo en el País de los Niños en los Hangares y Museo Interactivo. También se desarrollará la propuesta “Visita Teatro” cuyo objetivo es fortalecer el lenguaje teatral en la popularización del conocimiento desde la articulación entre ciencias, artes, tecnologías, filosofía y el juego teatral. Las actividades estarán dirigidas a públicos de diferentes edades de características socio-económico-culturales que no suelen acceder a este tipo de propuestas educativas y culturales. El presupuesto de este programa es de \$ 469.300.

Para el Día del Niño y como lo viene haciendo desde años anteriores la Fundación, se hizo presente con un aporte para la compra y su posterior distribución de juguetes destinados a los niños de los siguientes lugares: Hospital de Niños, Espacio Educativo, Comedor doña Francisquita, Comedor chiquititos, Hogar de día Sonrisas Felices, Comedor Carita de Ángel, Barrio de Jubilados, Asociación por los Derechos del Niño

En cumplimiento de sus objetivos fundacionales la Fundación firma un convenio con la Fundación INECO, dirigida por el Dr. Facundo Manes, acordando llevar a cabo un estudio sobre “ Los efectos del Consumo de Pasta de Cocaína (Paco) en la Conectividad Cerebral, el Funcionamiento de los Lóbulos Frontales y la Cognición Social” para su posterior publicación. La Fundación INECO es una Organización No Gubernamental sin fines de lucro destacada en el campo de la investigación en Neurociencias. Se presupuesta para este proyecto la suma de \$ 250.000.

Ante una Solicitud realizada por el Club Everton de La Plata para la contribución en la construcción de una cancha de jockey sobre césped en la zona del barrio aeropuerto. Se decidió donar la suma de \$ 300.000 para incentivar la concreción del proyecto. Vale destacar el Club Everton entre todas sus disciplinas incorpora a más de 750 niños en una zona carenciada y con población en riesgo que es donde funciona su campo deportivo.

También se otorgo una beca de \$ 3.058 mensuales, a un joven carenciado que pese a las muchas dificultades por su situación económica fue admitido en la Escuela Superior de Danzas del Teatro Colón logro poco común en términos generales y más dados los datos descriptos anteriormente. El importe otorgado absorbe los gastos de

traslado y comida. Su tutora rinde un informe trimestral de la evolución del joven Lautaro E. Bisognio, tal su nombre.

En la cena conmemorativa del 132º Aniversario de la Ciudad de La Plata, la Fundación convocó a los asistentes a hacer una contribución para adquirir diversos equipos que, por indicación de La Asociación de profesionales del Hospital de Niños de la Plata Sor María Ludovica serían donados a dicho Hospital La respuesta fue importante ya que gracias a ella le permitió a ese hospital incorporar un valioso equipamiento. El total de lo recaudado que fue la suma de \$ 1.299.000 que fue invertido en la provisión de: Mini PC \$ 49.608.00, Ecógrafo \$ 567.528.00, Colchones anti escaras para terapia intensiva \$ 39.379.98, microscopio \$ 72.641, Varios odontología \$ 126.994.00, Unid. De calentamiento para terapia intensiva \$ 92.344.24, Termociclador \$ 194.974.56, Videocoloscopio \$ 24.649.84, microscopio \$ \$ 71.493.50, Frontoluz \$ 56.095.10, Sonda para otorrino \$ 16.150.00

Hacemos propicia la oportunidad para agradecer el apoyo recibido de las autoridades Nacionales, Provinciales y Municipales, a los asociados y al público en general por la permanente colaboración prestada en todo momento y que se plasmó en la Cena del 132º Aniversario de nuestra ciudad realizada en el Circulo Policial de La Plata el último 18 de noviembre.

Sr. Carlos M. Giralt

Secretario

Sr. Raúl E. Kraiselburd

Presidente